

# *Intercambió Manuel Marrero con embajador de China en Cuba*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto: @MMarreroCruz**

La Habana, 29 may (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, sostuvo este martes un fraternal encuentro con el embajador del gigante asiático aquí, Ma Hui, quien concluye su misión diplomática

luego de tres años.

En la red social X, Marrero Cruz resaltó que durante la reunión agradeció al embajador por sus aportes al fortalecimiento de los entrañables lazos de amistad que unen a ambos partidos, gobiernos y pueblos.

Durante el encuentro, ratificamos la voluntad de continuar estrechando los vínculos bilaterales en todos los ámbitos: político, económico, comercial y de cooperación, indicó en la plataforma, al tiempo que le deseó éxitos en sus nuevas responsabilidades.

Según detalló la web de la Asamblea Nacional del Poder Popular, al recibir al embajador chino en la sede del Consejo de Ministros del Palacio de la Revolución, Marrero Cruz destacó los avances experimentados en esta etapa.

“Nos quedamos con un recuerdo muy positivo de su gestión como embajador y estamos muy agradecidos de su labor, dirigida al fortalecimiento de las relaciones entre ambos países”, resaltó.

Por su parte, el embajador de China manifestó que su trabajo aquí le permitió “cosechar felicidad” y ha sido testigo de momentos históricos en los nexos entre ambos países.

A su vez, subrayó la cooperación establecida entre las dos naciones, especialmente en la lucha contra la Covid-19, y añadió: “nos sentimos honrados de ayudar a Cuba en tiempos difíciles”.

Durante este periodo, la confianza política mutua se elevó al más alto nivel y la voluntad de ambas naciones de construir una comunidad de futuro compartido tiene un sentido muy especial, puntualizó el diplomático.

“Hemos logrado, agregó, muchos éxitos en la cooperación económica y comercial, y hemos retomado proyectos prioritarios”.

Cuba y China siempre se han apoyado en los escenarios internacionales, reiteró, y ello evidencia la disposición de salvaguardar la independencia y soberanía de los países en vías de desarrollo.

Recientemente, el ministro de Relaciones Exteriores de la nación caribeña, Bruno Rodríguez, impuso la Medalla de la Amistad a Ma Hui, por su contribución a los históricos e inquebrantables lazos partidistas, intergubernamentales, de cooperación y entre los pueblos de la isla y el gigante asiático. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355945-intercambio-manuel-marrero-con-embajador-de-china-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**